



## Reconoce Monreal que Cuauhtémoc Blanco honró su palabra al ir a la Fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que lo que hizo su compañero de bancada (**Cuauhtémoc Blanco**) fue lo correcto, honró su palabra de ir a la Fiscalía de Morelos.

[https://drive.google.com/file/d/1BWZVF9J\\_ZMjJVjn2vzvw1mU9bTEC1vkz/view](https://drive.google.com/file/d/1BWZVF9J_ZMjJVjn2vzvw1mU9bTEC1vkz/view)